

# *La coopération médicale cubaine arrive au Kenya*

---



La Havane, 9 juin, (RHC).- Une centaine de praticiens cubains se trouvent en ce moment au Kenya. Ils sont chargés d'entamer la coopération médicale avec ce pays africain, un fait inédit dans l'histoire des relations bilatérales.

Elle a été décidée lors de la visite chez nous du président Uhuru Kenyatta, en mars dernier.

Les praticiens cubains prêteront leurs services dans tout le pays afin de consolider les services de santé au Kenya.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164228-la-cooperation-medicale-cubaine-arrive-au-kenya>



**Radio Habana Cuba**